



Papeete, le 15 septembre 2015



## **Condoléances**

Nul parent ne devrait avoir à mettre en terre son enfant ; jamais.

Peu importe les motifs, l'agression brutale, sordide, et meurtrière d'un jeune homme qui avait toute la vie devant lui, est intolérable. Une vie perdue, des vies gâchées, pourquoi ?

J'appelle notre jeunesse à rejeter massivement cette violence. Il y a des rings et des règles pour exprimer sa fougue. Et la première des règles est que l'on ne frappe pas un homme à terre.

A Stanley, son épouse, toute leur famille, je veux adresser mes plus sincères condoléances. Cette épreuve est la plus dure de toutes. Je le sais, d'expérience. Mais il faut préserver à tout prix l'étincelle d'amour que vous laisse celui qui part, et ne pas l'éteindre par la rancœur, l'apitoiement, ou le désespoir. Autour de vous, ceux qui vous aiment, et que vous aimez méritent que vous gardiez l'image de votre enfant vivant.

la tia'i mai te Fatu ia outou. Ua reva to tamaiti, ua riro ei ti'arama no te here e te aroha.

**Oscar, Manutahi TEMARU**

